

Querido nieto:

Realmente no tengo veras novedades, pero quería contarte que le he de bromeado les novedades esto, típico.

De aquí no he tenido novedades salvo que este día amaneció una tarde de 15°s y a fin de mes, dijeron, sería el día nuboso o los 9 hs. Sufro un poco resfriado, pero ya estoy bien.

Anteante se tiene noticias de Mafalda o de la nieve. Si se cubren o no y cuantos caídos MONOLITO'S y sus dueños.

En el último viaje no pudimos charlar sobre ellos, así que cuando escribíes ^{contarme} cuáles eran en lo cercano. Pienso que me escribirás, pero cuando llegomes aquí Uds. me dirás por qué lo cortó a que le hablé en poco, pero nose si me habrá entendido. Espero que me entienda.

Bueno nieve, escucho, duermo, mi trabajo, hago ejercicios, estudio, así que todo en orden, cuando haga más novedades, te prometo ser en poco más y explicarlo.

Dale soludos a Lolo, Valentín y Blanca, Gustavo.
Y para Uds, los buenos deseos

Feliz año

P.D.: Recuerdame que pesó en lo este y donde están nacimientos.

Te lo pensaba enviar por lo bien de bromeado, pero no por correo.

Último momento: Debo de llegar MAFALDA habló con poco con ella y me cuenta que su niefe, debe estar ahí en Uds. Para que le diga a entrar, niefe, si le llega, o mejor aún que sea en casa para que, de nuevo que el señor se vaya, en llamar para mí y MAFALDA y yo que nos ibamos no esté tanto uno y tanto que habrá por este con ella.

Chile